

## 県高校総体「壮行会」

中間考査最終日の5月18日(金)、試験終了後のグラウンドにおいて、本年度の県高等学校総合体育大会に向けての壮行会が行われました。学校長の挨拶、生徒会激励の言葉に続いて、出場15クラブの主将より、それぞれの日程、会場等の紹介がありました。最後に全クラブを代表して陸上部主将の土井潔君が「本日は私たちのためにどうも有難うございます。和工の代表として頑張ってきてますので応援よろしくお願ひします。」と応え、全校生徒から盛大な拍手がおくられました。



## 育友会総会、懇談会を開催

5月17日の木曜日、13時30分より本館6階の多目的ホールにおいて、本年度の育友会総会並びに体育文化後援会総会が開催されました。総会では、平成23年度会務報告、決算報告及び監査報告があり、全て承認されました。続いて役員改選が行われ、原案通り承認となり、新会長には、次良丸恭子前年度会長が再選されました。その後、平成24年度事業計画案、予算案が承認され、最後に佐武進路指導部長より本校の進路状況についての説明がありました。総会終了後、各科・各クラスでの懇談会が実施され、16時からは新役員による第1回の本部役員会が応接室で開かれました。開会の前には集合写真の撮影もあり、役員会では、本年度の活動についての活発な意見交換がなされました。また、今夏に開催される「第62回全国高等学校PTA連合大会和歌山大会」への積極的な参加、協力の要請が次良丸会長よりありました。



## 工業部会理事会、総会、教育研修会、分科会

5月18日(金)、本校の多目的ホールにて、平成24年度和歌山県高等学校教育研究会工業部会の理事会・総会・教育研修会・分科会が開催されました。午後1時30分からの教育研修会では、講師に東燃ゼネラル石油株式会社 製油部部長の堀内達夫氏をお招きし「企業人として生徒に何を求めているか」と題する講演を拝聴しました。期待される人材とは・大切にしている価値観・自ら進んで仕事に取り組む人を育成する等の内容でお話下さり、本校の教職員も多数出席しましたので、後日、生徒の皆さんにも講演内容の紹介があるかもしれませんが、「経験」「やる気」の大切さを改めて教えられるご講演でした。



## 自治会会長さんと懇談 —防災スクールに向けて—

5月18日の金曜日、雑賀地区連自治会の田又幸三会長が来校され、県教委健康体育課防災安全班の担当者を交えて、8月21日(火)に今年度は本校を会場に実施される「和歌山県高校生防災スクール」等について懇談しました。学校からは、校長、教頭、総務部長が出席しました。防災スクールは中学生・高校生の防災意識を高め、地域防災の担い手として社会貢献できる青年の育成を目的として実施されるものです。地域住民の皆さんの協力を得て、防災スクールを盛り多いたるために率直な意見交換がなされました。

## 6月の行事予定

- 1日(金) 県高校総体開会式
- 6日(水) 生徒総会
- 8日(金) 新入生歓迎会  
(午後 市民会館)
- 11,12日(火) 3年生実力テスト
- 16日(土) 同窓会総会
- 28日(木) ~ 1学期期末考査

